



Pièces	4 Pièces
Superficie	107 m²
Référence	378V1055A
Prix	450 000 €

St-Laurent-du-Var

Appartement à vendre (06700)

Saint-Laurent-Du-Var, boulevard Jean Ossola, à proximité de l'institut Arnault Tzanck, de l'Intermarché de l'avenue du Général de Gaulle, magnifique appartement 4 pièces au 1er étage sur deux d'une maison provençale en copropriété (4 lots gérés par un syndic bénévole depuis janvier 2025), construite en 1960. Ce bien de 107m², intégralement rénové avec goût en 2024, propose un vaste séjour avec cheminée à bois ainsi que sa cuisine ouverte avec îlot central pour une superficie de 43m², trois chambres de respectivement 11.50, 13 et 17m², deux salles de douches (dont une avec w-c), un espace ...

Saint-Laurent-Du-Var, Jean Ossola Boulevard, near the Arnault Tzanck Institute and the Intermarché on General de Gaulle Avenue, stunning 4-room apartment on the first of two floors of a Provençal-style co-owned house (4 units managed by a volunteer trustee since January 2025), built in 1960. This 107m² property, fully and tastefully renovated in 2024, features a spacious living room with a wood-burning fireplace and an open kitchen with a central island, covering an area of 43m², three bedrooms measuring 11.50, 13, and 17m² respectively, two shower rooms (one including a toilet), a laundry ...

AEQUALIS IMMOBILIER

843 Avenue du Général De Gaulle - 06700 ST-LAURENT-DU-VAR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

